

Sehr geehrte sun21, sehr geehrte Frau Hirsig

angesichts der aktuellen Entwicklungen auf den Weltmärkten und den damit einhergehenden Unsicherheiten haben wir gemeinsam mit unseren Business Partnern beschlossen, die Global Energy Basel 2008 auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben.

Das Konzept der Veranstaltung als Kooperationsplattform beruht auf dem Zusammenkommen wichtiger Entscheider und Führungskräfte aus Wirtschaft, Politik und Finanzen. Allerdings können Führungskräfte momentan durch die Unsicherheiten am Markt nur sehr kurzfristig planen. Wir haben ernsthaften Grund zu der Sorge, dass vor allem internationale Gäste ihre bereits zugesagte Teilnahme kurzfristig wieder absagen müssten, was das Gelingen der Veranstaltung erheblich beeinträchtigen würde. Daher erachten wir es als nicht sinnvoll, die Global Energy Basel zum jetzigen Zeitpunkt durchzuführen.

Sehr viel Energie und Herzblut sind in die Vorbereitung dieser neuen Kooperationsplattform zur Beantwortung einer der dringendsten und vielfältigsten Fragen unserer Zeit, der Sicherung unserer Energieversorgung, geflossen. Unsere Partner haben mit unermüdlichem Engagement Ideen eingebracht, Konzepte entwickelt und andere zur Mitarbeit motiviert. Ihnen allen gebührt unser Dank für die grossartige Unterstützung beim Aufbau dieser neuen Veranstaltung.

Gemeinsam mit unseren Partnern werden wir in den kommenden Wochen die nächsten Schritte bestimmen. Zum jetzigen Zeitpunkt können wir keinen neuen Termin für die Global Energy Basel festlegen, da die Auswirkungen der jüngsten Entwicklungen auf die Energieindustrie noch nicht vollständig absehbar sind.

Stephan Peyer
Mitglied der Gruppenleitung
MCH Messe Schweiz (Holding) AG